



Les 4A vous adressent des cartes postales...

publié le 17/02/2017

Les élèves de 4ème A ont imaginé des cartes postales de villes rêvées ; Ce travail a été réalisé en français avec leur professeur Mme Gourivaud.

Avant de partir en vacances venez découvrir leurs productions au CDI !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.